



PEMERINTAH KOTA BANDAR LAMPUNG  
DINAS PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN  
**UPT SMP NEGERI 20 BANDAR LAMPUNG**



TERAKRIDITASI: A NSS: 201126011088 NPSN: 10807210

Alamat : Jl. R.A. Basyid Labuhan Dalam Kecamatan Tanjung Senang Kota Bandar Lampung Telpn : (0721) 7690060

: upt\_smprn20\_bdl

: UPT SMP Negeri 20 Bandar Lampung

: smprn20.bandarlampung@yahoo.com

### Proposal Inovasi Daerah

- a) Nama inovasi daerah \*; **MENINGKATKAN KEMAMPUAN LITERASI DIGITAL SISWA MELALUI ROSANDALUH BASNET (RADIO SPANDALUH BERBASIS INTERNET)**
- b) Tahapan inovasi \*;  
KETERANGAN : ~~Inisiatif~~ / ~~Ujicoba~~ / Penerapan
- c) Inisiator inovasi daerah \*; Kepala Daerah  
KETERANGAN : Kepala Daerah / Anggota DPRD / Kepala OPD / ASN / Masyarakat
- d) Jenis inovasi \*; Digital  
KETERANGAN : Digital / ~~Non-Digital~~
- e) Bentuk inovasi \*; Inovasi Pelayanan Sekolah  
KETERANGAN : Inovasi Tata Kelola Pemerintah Daerah / Inovasi Pelayanan Publik / Inovasi bentuk lainnya sesuai bidang urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah
- f) Inovasi tematik \*; Digitalisasi Layanan Siswa  
KETERANGAN :  
Digitalisasi Layanan Pemerintahan / Penanggulangan kemiskinan / Kemudahan Investasi / Prioritas Aktual Presiden.  
Penjelasan pada Prioritas Aktual Presiden : beberapa isu penting yang menjadi highlight kebijakan pemerintah saat ini. Antara lain = Stunting / Inflasi / Covid-19 / Pendapatan Asli Daerah / Green Economy / Tingkat Kandungan Dalam Negeri (TKDN) / Tata Kelola (City Branding) / Stabilitas Keamanan dan Kehidupan Sosial.
- g) Urusan inovasi daerah \*;
- h) Waktu uji coba inovasi daerah \*; Januari – Maret 2022
- i) Waktu inovasi daerah diterapkan \*; April 2022
- j) Rancang bangun inovasi daerah dan pokok perubahan yang akan dilakukan (minimal 300 kata)\*;

Inovasi Pembelajaran adalah suatu gagasan, praktik, strategi, metode, teknik, bahan, model pembelajaran, teknologi tepat guna, karya seni, dan perangkat pembelajaran yg baru serta mampu memecahkan persoalan pembelajaran.

Landasan Hukum Inovasi Pendidikan adalah undang undang No 20 Th 2023 tentang sistem pendidikan nasional yang memfasilitasi satuan pendidikan untuk menjamin terselenggaranya pendidikan yang bermutu. Pendidikan yang bermutu merupakan pendidikan yang berfungsi untuk menyiapkan peserta didik agar dapat menghadapi tantangan perubahan dalam kehidupan lokal, nasional, dan global. Semangat revolusi industri dalam pembelajaran diwujudkan dalam pembelajaran aktif, inovatif, kreatif, dan menyenangkan.

Undang – Undang Republik Indonesia No 14 Thn 2002 tentang Guru dan Dosen Pasal 14 Ayat 1 menyatakan bahwa dalam melaksanakan tugas keprofesional maka guru berhak memperoleh kesempatan untuk meningkatkan kompetensi guru

Peraturan Menteri PANRB No 161 Thun 2021 tentang kompetensi inovasi pelayanan publik di lingkungan kementerian atau lembaga pemerintah daerah badan usaha milik negara dan badan usaha milik daerah th 2021

Inovasi Pembelajaran di pandang sangat menjadi sangat penting dan di perlukan karna ini memacu guru guru untuk meningkatkan kreatif dan prestahsi inovasi pembelajaran inovasi pembelajaran di yakini dalam menyemangati dan mendorong guru untuk meningkatkan prestasi yang berdampak pada kualitas proses dan hasil belajar siswa.

Pada saat inipermasalahan pendidikan yang terjadi di indonesia yaitu adanya kendala pada peningkatan mutu pendidikan kemudian masalah yang timbul pada komponen komponen yang termuat pada pendidikan itu sendiri sebagai suatu masalah kurikulum, masalah pendidikan, administrasi pendidikan masalah ini disebut dengan masalah makro.

Berhubung dengan masalah ini yang kadang terjadi, permasalahan tersebut sering di duga bersumber dari guru, maka dari hal tersebut dengan cara mengidentifikasi permasalahan pada pendidikan kita harus mengetahui dimana titik permasalahan yang sebenarnya terjadi penyebabnya dan berupaya untuk memberikan jalan keluar atas permasalahan yang terjadi Permasalahan atau isu yang terjadi beberapa di antaranya adalah kurang nya Pemanfaatan digital yang digunakan oleh siswa yang membuat LITERASI DIGITAL mereka menurun .

Perkembangan zaman yang sudah memasuki era digital, setiap permasalahan dan perkembangan terbaru baik dalam lingkungan pemerintahan, pendidikan, kesehatan maupun politik diharuskan memberikan suatu kemajuan pesat berupa perubahan dan inovasi-inovasi terbaik dari setiap instansi maupun individu. Maka dilihat dari permasalahannya disaat kami berkunjung kesuatu kelas, lingkungan sekolah, kantin maka terdapat permasalahan terkait dengan siswanya kurangnya minat literasi terutama dalam hal digital yang mana mereka menggunakan Handphone hanya untuk bermain game, scrol tiktok, instagram, yang isi nya tidak bermanfaat.

Prihak ini kami simpulkan bahwa kurangnya inovasi dalam pembelajaran, sehingga dibutuhkan suatu inovasi yang dapat membantu dan memudahkan mereka untuk menggali informasi yang bermanfaat terutama dalam proses belajar mengajar, proses terjadinya di lingkungan sekolah maupun di kelas masih ada siswa yang belum antusias terhadap pelajaran dan masih ada siswa yang kami dapatkan masih belum ada rasa empati terhadap pelajaran yang kami rasa peyebabnya adalah kurang pemanfaatan handphone mereka dalam membantu menggali kemampuan literasi nya, disamping itu juga ada siswa yang kurang terampil dalam segi publik speaking serta menjadi audience yang baik.

Oleh karna itu dibuatlah suatu sistem yang di sebut sebagai ROSANDALUH BASNET (Radio Spandaluh Berbasis Internet) yang nantinya akan berguna bagi pelayanan siswa untuk sistem proses pemebelajaran maupun diluar pembelajaran serta mendapatkan banyak informasi yang bermanfaat. Yang mana ROSANDALUH BASNET adalah sarana pembelajaran guru kepada siswa atau siswa bisa beralatih kemampuan Literasi nya radio tersebut. Radio ini tujuannya untuk meningkatkan kemampuan LITERASI mereka melalu digital Dimana siswa dapat mengakses radio spandaluh sebagai sarana pemebelajaran yang bisa di dengarkan dimanapun dan kapanpun dan tentu dengan standar yang tidak membuat siswa repot untuk membawa berbagai macam alat komunikasi dan lebih efisien dalam penggunaan materi pembelajaran serta waktu dan tenaga. Harapannya Pembangunan Inovasi Radio Sepadalu ini bisa memberikan sarana pembelajaran yang bisa membuat siswa menjadi terampil khusus nya dalam bidang literasi. Di dalam radio spandaluh ini nantinya para guru memberikan proses pembelajaran melalui saluran radio berbasis internet dan di perdengarkan oleh siswanya, dan siswapun bisa ikut adil dalam menyiarkan proses pembelajaran melalui radio tersebut dengan cara saling berinteraksi dengan guru dalam saluran radio tersebut serta bisa juga sesama siwa saling berinterakti membahasa pembelajaran.

Proses Pembelajaran melalui Rosandaluh Basnet ini terjadwal seminggu sekali di hari Jum'at yang mana tiap minggu nya dengan mata pelajaran yang berbeda contoh minggu pertama itu menyiarkan pelajaran bahasa indonesia, hari jum'at minggu kedua Matematika dan seterusnya. Jadi di hari jum'at ada jadwal khusus untuk guru - guru memberikan pelajaran melalui ROSANDALUH BASNET. Setelah guru memberikan materi dan informasi terkait pembeljaran Kami juga menjadwalka setelahnya untuk siswa siaran melalui radio dengan membahas ulang kembali informasi dan pembelajaran apa yang siswa dapatkan di saat belajar menggunakan siaran radio tersebut, dengan cara seperti itu kita sudah bisa merasakan peningkatan Literasi Digital siswa yang tadinya Handphone di gunakan hanya untuk bermain game dan hal lain yang tidak bermanfaat, tapi sekarang mereka bisa merasakan pemanfaatan handphone mereka dalam meningkatkan literasi mereka, dengan cara seperti ini siswa mampu menangkap informasi, meningkatkan kemampuan berbicara, serta lebih berani untuk menampilkan diri di hadapan orang lain.

Baik itulah informasi terkait penjelasan bagaimana permasalahan, solusi, proses, serta hasil dari inovasi yang kami sampaikan sudah cukup menjabarkan bagaimana berjalannya Inovasi pembelajaran yang sedang kami lakukan. Selanjutnya kami akan mengumpulkan data data sesuai dengan indikator yang telah ditetapkan, dan mengupload nya ke dalam aplikasi, saya rasa cukup sekian penjelasan dari kami, Saya ucapkan terimakasih atas perhatiannya.

**KETERANGAN :**

meliputi : Dasar Hukum Inovasi, Permasalahan (Makro dan Mikro), Isu Strategis, Metode Pembaharuan (Upaya yang dilakukan sebelum dan sesudah), Keunggulan dan kebaruan, Tahapan inovasi/penggunaan produk/spesifikasi produk, tahapan penciptaan inovasi. Pengisian rancang bangun

merupakan tahapan awal dalam menentukan dan memberikan gambaran umum bahwa suatu kegiatan yang telah diinisiasi, di ujicoba, maupun di implementasikan merupakan suatu kegiatan yang dapat disebut sebagai inovasi dengan menunjukkan kebaruan (*novelty*), keunikan, kekhususan, maupun prosedur yang tidak biasa dalam menyelesaikan berbagai pelik problematika penyelenggaraan pemerintahan daerah

Tujuan inovasi daerah \*; Inovasi Radio Sepadalu bertujuan untuk memberikan sarana pembelajaran yang bisa membuat siswa menjadi terampil khususnya dalam bidang Literasi Digital.

KETERANGAN : Target capaian penyelenggaraan inovasi Daerah

- l) Manfaat yang diperoleh \*; Membuat siswa lebih terampil dalam bidang literasi digital dan antusias yang tinggi terhadap proses pembelajaran

KETERANGAN : Dampak (Outcomes) terhadap penerapan Inovasi

- m) Hasil inovasi \*; Menciptakan Radio Spandaluh untuk di gunakan dalam proses pembelajaran

KETERANGAN : Produk/hasil (Output) penyelenggaraan inovasi

- n) Anggaran, jika diperlukan;

KETERANGAN : DPA T-0 / DPA T-1 / DPA T-2

- o) Profil bisnis, jika ada.

The screenshot displays the website for Radiospandaluh. The header includes the station name and a logo. The main content area features a description of the station, a date and time display, and a 'Tweet' button. An 'About Us' section provides detailed information about the school, including its status, location, and accreditation. At the bottom, there is a 'Mobile Listening' button with a 'CLICK HERE' link.

## JADWAL SIARAN ROSANDALUH

No	Hari, tanggal	Materi Siaran	Penyiar
1	Jumat, 7 April 2023	Kiat Hidup Sehat Ketika Berpuasa	Guru PJOK dan Guru PAI
2	Jumat, 14 April 2023	Budaya Lampung	Guru Bahasa Lampung dan Seni Budaya
3	Jumat, 12 Mei 2023	Pencernaan Manusia	Guru IPA
4	Jumat, 19 Mei 2023	Isu kenegaraan	Guru IPS dan PKN
5	Jumat, 26 Mei 2023	Prestasi Non Akademik	Guru PJOK
6	Jumat, 9 Juni 2024	percakapan sehari-hari	Guru bahasa Inggris
7	Jumat, 16 Juni 2023	Tahsin	Guru PAI
8	Jumat, 23 Juni 2023	Tips menjadi MC	Guru B.Indonesia
9	Jumat, 30 Juni 2023	Mengenal lagu daerah dan asalnya	Guru Seni Budaya
10	Jumat, 7 Juli 2023	Siswa Berprestasi	Guru PJOK dan senibudaya
11	Jumat, 14 Juli 2023	Bangun ruang dalam kehidupan sehari-hari	Guru Matematika
12	Jumat, 21 Juli 2023	Makanan bergizi dan seimbang	Guru IPA dan Guru PJOK
13	Jumat, 28 Juli 2023	Mengenal sejarah para pahlawan	Guru IPS
14	Jumat, 4 Agustus 2023	Profil sekolah	osis
15	Jumat, 11 Agustus 2023	Tips cara remaja bergaul secara sehat	Guru BK dan siswa
16	Jumat, 18 Agustus 2023	Adab terhadap guru	Guru BK dan siswa
17	Jumat, 25 Agustus 2023	Memanfaatkan teknologi dengan tepat dan bermanfaat	Guru TIK dan siswa
18	Jumat, 1 September 2023	Belajar hidup bermasyarakat	Guru PKN
19	Jumat, 8 September 2023	Menghitung diskon, untung, dan rugi	Guru Matematika
20	Jumat, 15 September 2023	Tips terhindar dari flue	Guru IPA dan PJOK
21	Jumat, 22 September 2023	Mengenal bunyi berbagai alat musik tradisional	Guru Seni Budaya dan siswa
22	Jumat, 29 September 2023	Doa sehari-hari	Guru PAI
23	Jumat, 6 Oktober 2023	Tutorial membuat makanan tradisional	Guru Prakarya dan IPA
24	Jumat, 13 Oktober 2023	Mengenal permainan tradisional	Guru PJOK dan senibudaya
25	Jumat, 20 Oktober 2023	Tips menjadi pengurus kelas yang hebat	Guru BK dan osis
26	Jumat, 27 Oktober 2023	Kiat sukses membahagiakan orang tua di usia sekolah	Guru PKN dan PAI
27	Jumat, 3 November 2023	Tips mengurangi mata minus	Guru IPA dan tim UKS
28	Jumat, 10 November 2023	Kiat menjadi teman yang baik	Guru BK
29	Jumat, 17 November 2023	Tanya Jawab apa saja	Guru IPS, IPA, dan Matematika
30	Jumat, 24 November 2023	Kiat sukses ulangan semester	Guru Matematika dan Bahasa Indonesia